

Vorlage-Nr. 1195/2019

Antrag: Aufwertung der Spielplätze in der Mainzer Altstadt

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Spielplätze in der Mainzer Altstadt wieder in einen funktionsfähigen Zustand zu versetzen. Hierbei ist auf folgende Spielplätze ein besonderes Augenmerk zu richten:

1. Wiederherstellung des Spielplatzes an der Stadtmauer in der Gallugasse
2. Reinigung des Spielplatzes in der Badergasse
3. Reinigung und Sicherung des Spielplatzes am Windmühlenberg vor ungebetenem Übernachtungsgästen
4. Sofortige Wiederherstellung des Bolzplatzes an der Zitadellenmauer.
5. Ersatz der Schaukel am Rheinufer Höhe Holzstraße
6. Aufstellung der zugesagten Ersatzgeräte, die am Spielplatz Gallugasse entfallen mussten.

Seit Jahren findet ein Rückbau der Spielplätze in der Mainzer Altstadt statt, Spielflächen verschwinden und werden ersatzlos gestrichen. Hier ist seit Jahren Handlungsbedarf. Es ist höchste Zeit, dass endlich etwas geschieht.

Ulrike Gerster